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  Madame, Monsieur, 
 
Je vous annonçais il y a quelques semaines 

mon départ de l'école. Après 15 ans pas-

sées à Mauves, j'ai été nommé dans une 

école de Nantes. 

Durant ces 15 années, l'école a vécu des évolutions. Elle est passée de 110 élèves en 

2000 à 184 en 2007 et ce seront 128 enfants qui feront leur rentrée dans quelques 

mois. 

Mais pendant cette longue période, ce qui n'a pas changé, c'est l'esprit familial et la 

volonté de travailler ensemble (équipe pédagogique, OGEC, APEL) pour le bien des 

enfants. Cela s'est encore vu cette année par la réalisation de deux classes transplan-

tées qui laisseront de très bons souvenirs à tous les participants. L'investissement de 

tous est nécessaire pour le bon fonctionnement d'une école et je voulais remercier 

mes collègues, les parents et bien sûr les enfants pour tous les bons moments passés 

et ils ont été nombreux. 

Une page se tourne mais je suis certain que les prochaines années seront aussi très 

belles avec en perspective le centenaire de l'école. 

En septembre, un nouveau directeur, M. Médéric Briand prendra ses fonctions. Je lui 

souhaite une bonne installation. 

Je serai heureux de vous retrouver lors de la kermesse et nous aurons ensuite encore 

une semaine pour vivre pleinement cette fin 

d'année. D. Ramondou 
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Agenda  
 

Célébration de l’envoi 

À 17h00 

Vendredi 3 juillet  

 

Pot de départ Damien 

et Bleuenn 

A 17h30 

Vendredi 3 juillet  

 

Rentrée des classes 

Mardi 1er septembre 

2015 

 Avec l'arrivée de l'été, l'agitation règne dans l'école pour les derniers 
préparatifs de la kermesse  qui clôturent cette année scolaire dans la bonne 
humeur. 
Il est temps pour nous de faire un bilan de cette première année. L’APEL a eu 
à cœur de mettre en place diverses actions et animations visant à aider 
l'équipe enseignante dans la réalisation de projets éducatifs (marché des en-
fants, fête de noël ...), à apporter un soutien financier aux classes transplan-
tées (collecte de papiers, Gâteaux Bijou ...), à représenter les familles de 
l'école lors des rencontres avec la mairie (commission restauration ...), 
et enfin à permettre aux familles de se rencontrer (resto des mamans, soirée 
des papas, rencontre parents-école ...). 
Nous vous remercions sincèrement pour votre soutien aux actions menées 
qui ont contribué à la réussite de cette année scolaire.  
Si vous souhaitez nous aider (aide ponctuelle ou adhérer), n'hésitez pas à 
nous contacter ou à venir à l'une de nos rencontres à l'école (date sur le site à 
la rentrée). 
Nous en profitons pour vous rappeler que vous pouvez avoir toutes les infor-
mations concernant nos actualités sur le blog de l'Apel via le site de l'école 
http://stjosephmauves.fr/ et que vous pouvez nous contacter à 
apelstjoseph.mauvessurloire@gmail.com 
Il est surtout temps pour nous de vous souhaiter à toutes et à tous de très 
belles vacances estivales ! A la rentrée prochaine… L’équipe APEL. 
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Et toujours de nouvelles actualités sur  le site de l’école : ec44.ecolito.org  
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 Tout d'abord je tiens à remercier Damien, qui depuis ces années, au cours 
de nos échanges parfois marqués mais toujours constructifs, nous a aidés à gérer 
et à moderniser notre école. 

Nous sommes également confrontés à la fermeture d’une classe et au départ de 
Bleuenn, que je remercie pour le travail accompli. Cette fermeture n’aura pas 
d’incidence sur nos effectifs. 
Je tiens également à remercier tous les membres actuels, anciens, Ogec et Apel 
qui grâce à leur implication et leurs actions (kermesse, collecte de papier, vente 
de Gâteaux etc..) depuis cinq ans, nous ont permis de diminuer fortement la par-
ticipation des familles aux classes transplantées Pyrénéenne et Bretonne. 
Nous avons cette année commencé la rénovation intérieure de l’école, après le 
chauffage, l'informatique, l'isolation extérieure, les ouvertures, les toilettes pri-
maires et la salle de communication, nous espérons sur ce type de chantier plus 
accessible, ainsi que pendant les matinées travaux continuer à faire appel à vous 
et à votre bonne humeur. 

Je vous souhaite à tous d’excellentes vacances. Laurent LEYGONIE 
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